

La 'Ciudad Frente a Napoleón' de Ciudad Rodrigo, a la cabeza de lugares más visitados

En cuanto a petición de información en las oficinas de Turismo de la ciudad, durante el mes de septiembre han solicitado algún tipo de consulta un total de 13.163 personas

02/10/2010



El cuadro de Fernando VII de la Real Academia de la Historia se expone en la sala de armas de la exposición

La solicitud de información turística por parte de los residentes en Ciudad Rodrigo supera a Andalucía. Desde otros países llegaron de Portugal, Francia y Gran Bretaña.

Las pernoctaciones rondan el 12% siendo los hoteles, las casas rurales y el parador los tres tipos de alojamiento más demandados. Los servicios de restauración fueron demandados en cerca del 46.50% de los casos. Las tres rutas más realizadas durante este mes de mayo por los turistas son las de Sierra de Francia, Salamanca y Portugal. Los medios por los que los visitantes conocieron la ciudad son principalmente por estar en su ruta de paso hacia Portugal y el boca-boca. La mayoría de los turistas se lleva una impresión muy buena de la ciudad.

Datos de grupos

Durante este mes de mayo han sido atendidos en nuestras oficinas un total de 106 grupos. Hay que señalar que han venido más grupos de los que indican las estadísticas, pero algunos de ellos no pasan por nuestras oficinas a pedir información, por lo tanto no aparecen en las estadísticas. Los grupos de Agencias de Viajes y 3a edad fueron los dos colectivos más prolíficos en llegar a la ciudad.

Los destinos nacionales desde donde más grupos han llegado son Castilla y León, Andalucía y Cataluña. y desde destinos internacionales los grupos llegaron de Francia, Portugal y Gran Bretaña.

Fecha: 02 de octubre de 2010

Autor: Salamanca24Horas.

El estudio estadístico de la Delegación de Turismo del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo para el mes de septiembre anota un total de 13.163 peticiones de información en las oficinas de Turismo, de las que 2.436 fueron internacionales y el resto nacionales.

Visitas a exposiciones y museos

Datos de visitantes en el Museo del Orinal:
1.444

Datos de visitantes en el camping: 313 (MOTEROS 113 del total 313)

Datos de visitantes exposición "La ciudad frente a Napoleón": 4.664.

Las tres comunidades autónomas desde donde más turistas llegaron fueron Madrid, Castilla y León y Andalucía, por este orden. Aunque la